
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO N° 194 /13
De Informações

“Quanto à instalação de um eco pontes 
para deposito de entulhos no Conjunto 
Habitacional Roberto Romano”.

Considerando que, este Vereador foi procurado por diversos 
munícipes, solicitando-lhe informações a respeito da construção de um eco 
ponto no Conjunto Habitacional Roberto Romano.

Considerando que, o eco ponto é de grande importância para a 
preservação do meio ambiente e correta utilização dos resíduos recicláveis,

Considerando que, o grande n° de moradores naquela área e 
entorno que vêm depositando lixo e entulhos em área verde municipal.

Considerando que, não há coleta seletiva no bairro e muitos 
moradores pedem que este serviço seja iniciado com urgência,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 -  A Prefeitura possui planejamento para implantação de + 
eco pontos no município?

4 -  Caso este projeto não seja viabilizado, o município tem 
outro projeto para concretizar a coleta seletiva e a reciclagem?

5 -  Outras informações que julgarem necessárias, para que 
possamos responder aos interessados.

2 -  Se sim a região mencionada está contemplada?

3 -  Qual a previsão para implantação?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Fevereiro de 2013.

-Vereador-
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